

rum mit purpurrothen Sammtbauschen und goldenen Eichenblättern besetzt; darüber ein himmelblaues, sammtnes Ueberkleid mit goldenen Sternen gestickt. Der Busen ruhte in einer aus Edelsteinen zusammengesetzten Sonne; den weißen, hohen Hals umschlang ein kostbarer Kragen von Kanten; darüber her hing eine schwere goldne Kette und an selbiger ein goldenes, mit Edelsteinen verziertes Kreuz. Auf den blonden Locken saß ein rothes Barettlein, von welchem weiße und rosenrothe Federn herabwallten. Die Arme umfingen Spangen vom edelsten Metalle, mit Steinen besetzt; dergleichen Ringe trug sie an jedem Finger. Die Schuhe waren eine Art Sandalen von Purpursammt, das niedliche Füßchen eng umschließend und seine Schönheit erhöhend.

Noch hatten die hohen Gäste nicht von allen Rittern begrüßt werden können, als Trompetenruf von den Zinnen der Burg die Aufmerksamkeit Aller von Neuem erregte. Ein prächtiger Ritterzug nahte dem Schlosse.